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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno 
Asunto: Pleno ordinario del mes de septiembre 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 24 de septiembre de 2021, ha resuelto convocar la celebración 
de la sesión ordinaria del PLENO, parcialmente no presencial, para el próximo día 30 de septiembre de 2021 
en el Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 

i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones extraordinaria de carácter urgente de 13 de julio, ordinaria de 15 
de julio y extraordinaria de 22 de julio, todas de 2021. 

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente: 

2º.- Concesión de Medalla de Homenaje y Colaboración del Cuerpo de la Policía Municipal de Pozuelo de 
Alarcón. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

3º.- Actualización de nombramientos de representantes municipales en la Mancomunidad de Municipios del 
Sur para el establecimiento y administración conjunta de los servicios municipales de gestión, tratamiento y 
eliminación de residuos urbanos. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 

i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

4º.- Decreto de 15 de julio de 2021 de nombramiento de miembro de la Junta de Gobierno Local. 

5º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 

ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

6º.- Acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 14 de julio de 2021 de delegaciones en los Titulares de las Áreas de 

Gobierno y Concejales-Delegados. 
7º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
8º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 

de la Junta de Gobierno Local. 
9º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
10º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta de 22 de julio de 2021 asignando el régimen de dedicación parcial a la Concejal 

de Somos Pozuelo. 
11º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

12º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el Plan integral de actuación en el parque forestal Adolfo Suárez. 

13º.- Del Grupo Municipal Vox sobre la utilización del denominado lenguaje inclusivo. 

14º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre aparcamientos de bicicletas. 

v.  Ruegos y preguntas:  

15º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 

De respuesta oral: 

15.15.- De la Sra. González Jiménez sobre competiciones deportivas oficiales. 

15.22.- Del Sr. González Bascuñana sobre ayudas al pago del IBI. 

15.56.- Del Sr. Fernández Tomás sobre incremento de la delincuencia en la vía pública. 

15.58.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre normativa COVID en actividades del Patronato Municipal 
de Cultura. 

15.59.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre programación de otoño del Aula de Educación Ambiental. 

 De respuesta escrita: 

15.1.- Del Sr. Macías Parras sobre estado de los campos de fútbol de los polideportivos municipales. 

15.2.- Del Sr. Macías Parras sobre tasas por tramitación de expediente matrimonial. 
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15.3.- Del Sr. Macías Parras sobre estacionamiento de bicicletas. 

15.4.- Del Sr. Macías Parras sobre señalética descuidada. 

15.5.- Del Sr. Macías Parras sobre planes municipales de actuación contra las inundaciones. 

15.6.- Del Sr. Macías Parras sobre ausencia de las banderas nacional y municipal. 

15.7.- Del Sr. Macías Parras sobre accesibilidad al aparcamiento subterráneo de la Plaza del 
Ayuntamiento. 

15.8.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre estado de las calles en las inmediaciones del 112. 

15.9.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre parcela C-5-D. 

15.10.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre accesos pasarela sobre la M-503. 

15.11.- De la Sra. García Palomino sobre ayuda de material escolar. 

15.12.- De la Sra. García Palomino sobre mejora acústica del auditorio El Torreón. 

15.13.- De la Sra. García Palomino sobre nuevas rotondas en la Avenida Juan XXIII. 

15.14.- De la Sra. García Palomino sobre la piscina del Carlos Ruiz. 

15.16.- De la Sra. González Jiménez sobre falta de centros lúdicos y comerciales en la colonia de los 
Ángeles. 

15.17.- De la Sra. González Jiménez sobre enseres en las aceras. 

15.18.- De la Sra. González Jiménez sobre obras de soterramiento de la M-503. 

15.19.- De la Sra. González Jiménez sobre ropa tendida en los exteriores de las viviendas. 

15.20.- Del Sr. González Bascuñana sobre protección de árbol en Camino de las Huertas. 

15.21.- Del Sr. González Bascuñana sobre procedimiento de recuperación de la normalidad en la atención 
a vecinos y vecinas. 

15.23.- Del Sr. González Bascuñana sobre obras en parcela municipal en la calle Murania. 

15.24.- Del Sr. González Bascuñana sobre procedimiento de reincorporación de trabajadores a jornada 
presencial. 

15.25.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el mercadillo municipal de Pozuelo. 

15.26.- De la Sra. Hernández Martínez sobre licitación del quiosco sito en Plaza de España. 

15.27.- De la Sra. Hernández Martínez sobre las instalaciones deportivas y culturales. 

15.28.- De la Sra. Hernández Martínez sobre Fondos del Pacto de Estado contra la Violencia de Género. 

15.29.- De la Sra. Hernández Martínez sobre zona verde junto a la estación de Berna. 

15.30.- De la Sra. Hernández Martínez sobre transparencia de contratos formalizados. 

15.31.- De la Sra. Moreno García sobre la rectificación del trazado de la rotonda situada en el cruce de la 
Avenida Juan XXIII y la calle Mártires Oblatos. 

15.32.- De la Sra. Moreno García sobre carta sobre ayudas para el pago del IBI del año 2021. 

15.33.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la campaña de ayudas escolares y los comercios en los que se 
puede hacer. 

15.34.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre reposición del vallado en el Monte de Pozuelo.15.35.- Del Sr. 
Cobaleda Esteban sobre la apertura de las zonas verdes públicas que se mantienen cerradas en el entorno 
de La Finca. 

15.36.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre nuevos carriles bici y viales que impulsen la movilidad sostenible 
en las zonas que se están desarrollando. 

15.37.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el paso de peatones que ha desaparecido en la Avenida Juan 
XXIII al hacerse la nueva rotonda con la calle Martina García. 

15.38.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre urbanizaciones valladas aunque los viales son públicos. 

15.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la falta de ayudas de comida para personas en situación de 
vulnerabilidad. 

15.40.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cambio de uso de viviendas calificadas de protección pública. 
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15.41.- Del Sr. Fernández Tomás sobre criterios para la no reclamación de daños y perjuicios al arquitecto 
redactor en el edificio de Coca de la Piñera. 

15.42.- Del Sr. Fernández Tomás sobre publicidad en recintos deportivos del Ayuntamiento. 

15.43.- Del Sr. Fernández Tomás sobre gestión de espacios verdes. 

15.44.- Del Sr. Fernández Tomás sobre fumigación de oídio. 

15.45.- Del Sr. Fernández Tomás sobre malos olores en la red de alcantarillado. 

15.46.- Del Sr. Fernández Tomás sobre robo de material eléctrico en el Valle de las Cañas. 

15.47.- Del Sr. Fernández Tomás sobre medidas de seguridad en el Valle de las Cañas. 

15.48.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el restaurante de la calle París 2 –ajuste de las obras a la 
documentación presentada-. 

15.49.- Del Sr. Fernández Tomás sobre sobre el restaurante de la calle París 2 –planos del proyecto 
requerido-. 

15.50.- Del Sr. Fernández Tomás sobre soterramiento de infraestructuras aéreas. 

15.51.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cerramiento en el Carlos Ruiz –necesidad del mismo-. 

15.52.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cerramiento en el Carlos Ruiz –grado de oxidación- 

15.53.- Del Sr. Fernández Tomás sobre solado de la Plaza del Padre Vallet. 

15.54.- Del Sr. Fernández Tomás sobre retirada de tocones. 

15.55.- Del Sr. Fernández Tomás sobre armarios de compañías en la vía pública. 

15.57.- Del Sr. Fernández Tomás sobre segundo pago de las ayudas por la pandemia. 

15.60.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre Fondos Europeos para la implantación de zonas de bajas 
emisiones. 

15.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre petición de fondos con finalización de plazo 30 de septiembre de 
2021 para la implantación de zonas de bajas emisiones. 

15.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre previsión de proyectos de autoconsumo y eficiencia energética 
para petición de Fondos Europeos en próximas convocatorias. 

15.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre publicidad de bebidas alcohólicas delante de la valla del colegio 
Escolapios. 

15.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre falta de pago del segundo plazo de las becas municipales para 
comedor del curso 2020-2021. 

16º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

17º.- Ruegos con una semana de antelación. 

18º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 

C) ASUNTOS DE URGENCIA 

19º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

 

En Pozuelo de Alarcón, a fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 

 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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